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INFORME 

 

REPRESENTACIÓN MAYO 2018 

 

LUNES 28 DE MAYO 

ACTO DE ENTREGA DE COMPUTADORAS A FAVOR DEL INSTITUTO 

SUPERIOR TECNOLOGICO LUIS E. VALCARCEL. 

 

El congresista Mantilla realizó la gestión para conseguir la donación de un paquete 

de 25 computadoras modelo i5, las que se encuentran totalmente operativas, 

habiendo sido recibido con beneplácito por el director de la casa superior de 

estudios, expresando su agradecimiento, haciendo mención además que servirá para 

las prácticas de la masa estudiantil.   
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MARTES 29 DE MAYO 

 

EVENTO DE RECONOCIMIENTO A LABOR DESTACADA DE CIUDADANOS DE 

LA PROVINCIA DE ILO. 

 

Por encargo del congresista Mantilla, nos reunimos con el director de la Unidad de 

Gestión Educativa Local de Ilo profesor Isidro Estrada Canavire, con la finalidad de 

realizar seguimiento a la problemática que atraviesa la I.E. Carlos A Velasquez de 

0Ilo, así como el proyecto de inversión de la I.E. Fe y Alegría. 

Respecto a la I.E. Carlos A Velasquez, el profesor Isidro Estrada, indicó que ha 

realizado el seguimiento al expediente administrativo N° 1760-2018 de fecha 15 de 

enero del 2018 dirigido al PRONIED, por lo que se ha comunicado con la jefa de 

PRONIED Sra. Añaños, así como el especialista de dicha entidad representada por 

el Arq. Portilla, con la finalidad de conseguir los módulos requeridos para los alumnos 

de la institución educativa. Así como ha realizado gestión con la jefa de mobiliario y 

módulos Srs. Rosa Herrera Costa. 

Asimismo expresó que el PRONIED ya viene culminando el perfil para la 

construcción de la I.E. Fe y Alegría, y que presumiblemente su ejecució estará a 

cargo de la empresa Southern Perú mediante la modalidad de Obras por Impuestos. 

Por otro lado respecto a la Cuna Jardin San Gerónimo, que antes pertenecía a la 

Fundación por los Niños del Perú, ha iniciado una solicitud de  trámite de 

saneamiento físico legal con la Municipalidad Provincial de Ilo, así como existe otro 

trámite en el ministerio de la presidencia al respecto.  
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MIERCOLES 30 DE MAYO 

 

CONGRESISTA MARIO MANTILLA SOSTUVO IMPORTANTE REUNIÓN CON 

GERENTE DE PROYECTO ESPECIAL PASTO GRANDE 

°En esta reunión con el Gerente Ing. Johan Vílchez se dio cuenta sobre el análisis 

respecto al pedido del Presidente Martín Vizcarra, para que la Unidad Ejecutora del 

PERPG pase a depender del Poder Ejecutivo. 

La visita del congresista Mantilla Medina sirvió además para que el Ing. Johan 

proponga una nueva alternativa de solución al problema de aprovisionamiento de 

agua para las Lomas de Ilo, sin que se vean afectados los beneficiarios del proyecto 

Junta Usuarios Torata, J.U.Moquegua, EPS Moquegua y EPS Ilo. La ventaja de esta 

nueva alternativa en comparación al proyecto original de reforzamiento con los Ríos 

Chilota y Chincune, es que con la nueva propuesta habría un ahorro de inversión 

muy significativo para el Estado y para el propio proyecto. 

Esta consiste en la captación de agua mediante un mantenimiento de galerías 

filtrantes y rehabilitación de pozos del sector del valle de Moquegua, que en parte ya 

se ejecuta en el cauce del Río Tumilaca y Moquegua, lo cual requeriría un 

presupuesto aproximado de 5 millones de soles, un monto mínimo si se compara con 

los más de 120 millones que ya se ha gastado en el canal de reforzamiento de los 

Ríos Chilota y Chincune, y de lo que se requiere para continuar con ese 

reforzamiento que, además, está condicionada a la construcción de una represa en 

el río Vizcachas. 

Asimismo, se informó que como meses atrás, las deficiencias y una nula supervisión 

al tendido de tuberías desde Moquegua hasta las lomas de Ilo, ocasionó una ruptura 

de las tuberías lo cual es materia de un análisis y procedimiento legal, lo cual a su 

vez dificultaría continuar con todos los proyectos. 

Lo importante de esta reunión es la nueva propuesta presentada por el Gerente que 

implicaría un gran ahorro del Fondo de Desarrollo de Moquegua que podría ser 

utilizado para otros fines en bien de la región. 
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JUEVES 31 DE MAYO 

 

REUNIÓN DE TRABAJO CON EL TITULAR DE LA CARTERA DE TRANSPORTES 

Y COMUNICACIONES PARA LA INTEGRACIÓN PERUANA BOLIVIANA”. 

El congresista Mario Mantilla participando en la Mesa técnica de trabajo del Ministro 

de Transportes de Perú y Ministro de Obras Públicas de Bolivia ASPB, funcionarios 

de ambos sectores entre otros, cuya finalidad es llegar a acuerdos para 

CONSOLIDAR al puerto de Ilo como punto de movilización de carga de Bolivia. 

Es importante consolidar a Ilo como el puerto más importante en el sur peruano, tal 

como se dispuso en la ley 30762 de autoría del congresista Mario Mantilla, y sobre 

todo que ya existe la decisión política de nuestro Presidente y del Presidente de 

Bolivia Evo Morales como política de Estado. 

El Ministerio de Transportes ya asignó 10 millones de soles para trabajos de 

rehabilitación del muelle de ENAPU-ILO que serán invertidos este año y se anunció 

otra importante asignación para el próximo año. 

El anuncio del propio Ministro Edmer Trujillo sobre el corredor ferroviario y del otro 

puerto que debe estar ubicado en una zona de Ilo que lo enlace, ya es decisión 
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tomada y que si todo se encamina como está, el 2025 ya contaríamos con esos 2 

grandes megaproyectos ejecutados. Lo importante de todo es que se tomó la 

decisión política. 

En estas actividades, el congresista Mantilla y funcionarios asistentes se trasladaron 

a las instalaciones de ENAPU-ILO, a fin de constatar in cito las condiciones en que 

se encuentra el muelle depósitos e instalaciones correspondientes. 
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VIERNES 01 DE JUNIO 

 

CONTINÚAN GESTIONES PARA MODERNIZACIÓN DE INSTITUTO “ LUIS E. 

VALCÁRCEL” 

Hoy viernes 01 de junio, el Congresista Mario Mantilla sostuvo una reunión con el 

Gerente de la Sub Región Ilo y el Director del IST “Luis E. Valcárcel” en la que se 

informó que la Sub Región ya culminó la etapa de liquidación de obras inconclusas 

que impedía nuevas inversiones en dicha casa de estudios, ahora ya se está en 

etapa de cierre de la ficha SNIP para preparar una nueva de lo que sería el futuro del 

nuevo instituto. 

El director informó que él área de estudios del Gobierno Regional ya cuenta con el 

paquete de información necesaria que servirá de insumo para la formulación del 

nuevo perfil para el mejoramiento de infraestructura, talleres, mobiliario y 

capacitación, que será elaborado por la Unidad Formuladora del Gobierno Regional 

de Moquegua. 



 

10 

El gerente de la Sub Región agregó que siguiendo esta secuencia de acciones, el 

gobierno regional debe asignar 180,000 soles para que se elabore el perfil que 

podría estar culminado a fines de noviembre del presente año y su registro SNIP; 

luego de ello se procedería a elaborar el nuevo expediente técnico. 

El congresista Mantilla Medina expresó su satisfacción con las acciones ejecutadas 

porque se viene avanzando con el cronograma de trabajo trazado cuyo objetivo es 

que la provincia de Ilo cuente con un Instituto Tecnológico acorde para que los 

alumnos estudien en mejores condiciones con una adecuada preparación técnica, 

por lo que, continuando con su gestión, próximamente convocará una reunión con el 

Gobernador regional de Moquegua, el gerente de Planificación y Presupuesto, y el 

Jefe del Área de Estudios para que se priorice la asignación de los 180,000 que se 

requiere para el perfil. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


